

La Justice russe poursuit pour terrorisme un nouveau dirigeant ukrainien

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 MARS 2014



Le Procureur général de Russie a ouvert une enquête sur les appels au terrorisme en Russie formulés par Dmytro Yarosh sur son site internet.

Le leader nazi Dmytro Yarosh a été nommé secrétaire adjoint du Conseil national de Sécurité et de Défense (organe qui chapeaute le ministère de la Défense et les Forces armées) dans le gouvernement ukrainien issu du coup d'État.

Dmytro Yarosh a revendiqué s'être battu contre les Russes pour défendre l'Émirat islamique d'Itchkérie (Tchéchénie). Sur son site internet, il a appelé Dokka Umarov, émir du Caucase du Nord et membre d'Al-Qaïda, à entreprendre des actions terroristes en Russie en coordination avec la « révolution ukrainienne ».

Durant les émeutes de la place Maidan, Dmytro Yarosh dirigeait le Secteur de Droite (Pravy Sektor), une organisation de 3 000 combattants armés par l'Otan via la Pologne. Il avait mis en scène un faux enlèvement par la police et avait déclaré s'être enfui après avoir été horriblement torturé. Refusant de montrer les traces de son calvaire aux journalistes, il était immédiatement parti en

Allemagne, à l'invitation de la chancelière Angela Merkel, pour y être soigné.

Source : « La Justice russe poursuit pour terrorisme un nouveau dirigeant ukrainien », *Réseau Voltaire*, 3 mars 2014, www.voltairenet.org/article182442.html